

Der Jugendhilfeausschuss beauftragt die Verwaltung, die im Abschnitt „Konsequenzen“ dargelegten Handlungsaufträge weiter zu verfolgen und in Abstimmung mit den freien Trägern der Jugendhilfe und den Partnern im Gesundheitswesen ein auf Sankt Augustin abgestimmtes Konzept zum weiteren Aufbau eines Kooperationsystems früher Hilfen für Familien mit keinen Kindern zu erarbeiten, welches auch die notwendigen finanziellen und personellen Erfordernisse beinhaltet und dieses spätestens bis zur Dezembersitzung des Jugendhilfeausschusses vorzulegen.